

Une info, un message, une anecdote à transmettre : Ecole Directe ou [cdi@ndsf.fr](mailto:cdi@ndsf.fr)  
. Toutes les photos, et bien d'autres, sur [www.ndsf.fr](http://www.ndsf.fr) et Facebook !



Du 22 janv au 04 fév 2022

## Dans l'histoire de l'Institution

29 janvier 1961 – pour la fête de l'Institution, les élèves donnent une représentation de la pièce de théâtre « Les gueux au Paradis ». Les 32 acteurs, principalement des élèves de première, reprennent la pièce jouée peu avant à Paris avec Raimu et Fernandel. Cette représentation est suivie de la chorale, dirigée par le Père Clinquart.



Le séjour au ski des élèves de 6èmes s'est très bien déroulé. Au programme, du ski bien sûr mais aussi un peu de shopping. Les soirées ont été rythmées par plusieurs activités entre tournoi de jeux de société, quiz musical et parties de Just dance. Les élèves sont rentrés fatigués mais très contents de leur séjour.



A l'UNSS, les lycéens ont participé à un tournoi de volley deux contre deux. Ils étaient très motivés et déterminés.



La première journée portes ouvertes de l'Institution a attiré beaucoup de monde pour tous les niveaux. Visite de l'établissement, présentation de l'école maitrisienne, rencontre avec les enseignants.



A l'occasion de l'Épiphanie, sœur Juliette est venue présenter aux élèves du primaire les rois mages et les cadeaux apportés : l'or, l'encens et la myrrhe.



"Tu es précieux", "Sois passionné de ta vie", "Ne deviens pas une patate de canapé, 24h/24 devant un écran". Voilà quelques phrases de Laurent GAY, un ancien détenu, toxicomane qui a découvert le Christ en prison, venu témoigner du danger des drogues dites "douces", des addictions... devant les élèves de terminales captivés.

